

FRÜHLINGSHAFTER GLANZ AM OHR

Beim Ohrlochstechen gilt es, viele Faktoren zu bedenken: Der Prozess des Stechens selbst muss so hygienisch und schmerzfrei wie irgend möglich geschehen, das Ohrloch muss schnell und gut verheilen können, der Ohrstecker darf keine allergischen Reaktionen hervorrufen und soll darüber hinaus auch noch gut aussehen. Damit dies alles problemlos gelingt, hat das amerikanische Unternehmen Studex nicht nur ein handliches und einfach zu bedienendes Ohrlochstechsystem entwickelt, sondern bietet auch gleich die passenden Erst- und Folgeohrstecker dazu an. Diese bestehen aus antiallergischem Chirurgienstahl. Die Erstohrstecker sind so konstruiert, dass zwischen Ohrfläppchen und Verschluss viel Luft bleibt, sodass die Hei-

lung besonders schnell vorstatten gehen kann. Die Stecker werden zudem in einer sterilen Verpackung geliefert, aus der sie einfach und ohne selbst berührt zu werden in das Ohrlochstechsystem eingeführt werden können. Die Kollektionen der Ohrstecker werden immer erweitert und an aktuelle Trends angepasst. So sind beispielsweise, passend zur Frühlingssaison, die Folgeohrstecker der Kollektion „Sensitive“ auch in sieben verschiedenen Schmetterlingsdesigns erhältlich. Studex stattet die Partnerjuweliere zudem mit attraktivem POS-Material aus, darunter beispielsweise ein Display, aus dem die Stecker in transparenten Zylindern herausgenommen und genau betrachtet werden können.

www.studex.de

Ohrstecker von Studex im Schmetterlingsdesign

